

BOX 棟の多目的トイレの閉鎖について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年2月27日)

性別が理由で男女別のトイレではなく多目的トイレを利用している者です。ルネの南のBOX棟は時間帯によって多目的トイレが閉鎖されていて不便なので閉鎖しないでください。

「生物学的性別のトイレに入れ」と思うかもしれませんが、私は移行先の性別の見た目をしており、生物学的性別のトイレに入ると入っている人を吃驚させることがあり、トラブルを避ける観点から生物学的性別のトイレの利用は控えたいです。また性別適合手術はまだ受けていないため、移行先の性別のトイレに入ると犯罪になります。

そもそも何故多目的トイレを閉鎖するのでしょうか。

【回答】(回答日:2022年3月2日)

(回答部署:教育推進・学生支援部厚生課)

ご意見ありがとうございます。

これまで不正使用者が見られたことにより、当該多目的トイレを一時的に閉鎖しておりましたが、ご意見を踏まえ、3月1日から、巡回を強化することをご利用いただけることにしました。

利用時間は、西部課外活動棟と同じく、平日は9時から20時30分まで、土・日・祝日は9時から18時30分までとなります。